
令和６年度第１回香取警察署協議会

１ 開催日

令和６年６月２６日（水曜日）

２ 開催場所

香取警察署

３ 出席者

・協議会委員 ７人 ・警察署 １４人

４ 業務報告

（１）「頼れる、誇れる、思いやりのある千葉県警察」上半期報告について

（２）管内の犯罪情勢と事故抑止対策について

（３）交通事故発生状況と事故抑止対策について

（４）香取警察署で働く若手警察官の活動報告について

５ 警察署からの諮問事項

なし

６ 委員からの要望・意見等

（１）【意見】 香取警察署で働く若手警察官の活動報告について胸を打つものがあった。

就職説明会や高校等への講話をする機会があったら、やった方が良い。

【回答】 今後も実施していきます。

（２）【意見】 地域課の警察官が、登下校時の見守りや声掛けをしている姿をよく見かけ

る。何かあったらではなく、日頃からこのような活動が犯罪抑止の一つを担

っていくと思うので、継続してやって頂きたい。

【回答】 引き続き行っていきます。

（３）【質問】 業務推進上半期報告の中で、働きやすい職場環境の形成とあるが、香取署

として工夫している点があれば教えてほしい。

【回答】 年代別のグループ検討会等を行い、同年代との繋がりを深めたり、各課垣

根を越えた各種参加型の教養も行っており、署員同士の絆を深め、働きやす

い職場環境作りに努めています。

（４）【質問】 電話de詐欺対策について広報も浸透していると思うが、最近増加している

「ＳＮＳ型ロマンス詐欺」の対策等について知らせる手立てを考えているか。

【回答】 あらゆる広報媒体等を活用して広報を実施していきます。

（５）【質問】 「将来の夢は警察官」という小学生へアドバイスをするのに、どんな事を

頑張れば良いのか教えてほしい。



【回答】 お父さんやお母さんの言うことをよく聞き、約束事を守ること。正義感

を強く持ち、思いやりと優しさを持つ事が大事です。

（６）【意見】 各企業等においても、人材確保や若手の育成、離職を止めるのに苦労をし

ている。警察は採用資格で年齢制限があると思うが、セカンドキャリアへの

アプローチも大事だと思う。

【回答】 貴重なご意見をありがとうございます。転職者へのアプローチ方法も考え

ていきたいと思います。

（７）【質問】 これから子ども達は夏休みに入るが、水の事故について何か対策をしてい

るか。

【回答】 子ども達の川遊びや用水路での事故があることから、警察官が警ら中に注

意喚起を行っています。

また、今年は水難救助訓練を２回実施する予定であり、更に能力向上を図

っていきます。

７ 答申等に対する措置結果

なし


